

Le ministre cubain des Affaires étrangères se souvient des martyrs du Service extérieur



Le ministre cubain des Affaires étrangères se souvient des martyrs du Service extérieur

La Havane, 11 sept (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a rendu hommage lundi aux martyrs du Service extérieur, à l'occasion du 43e anniversaire de l'assassinat du diplomate Félix García (1939-1980).

Le ministre des Affaires étrangères a fait référence dans X, devant Twitter, au crime horrible commis contre García, qui a été mitraillé dans sa voiture en pleine voie publique à New York, aux États-Unis, par l'organisation terroriste Omega 7.

Il a ajouté que son pays rendait hommage ce lundi et toujours aux martyrs du service extérieur, en restant fidèle à leur héritage et aux principes qu'ils ont embrassés et défendus.

Selon le ministère cubain des affaires étrangères, Félix Garcia a été le premier diplomate étranger accrédité auprès des Nations unies à être assassiné aux États-Unis.

Le service extérieur cubain compte 11 martyrs, tués par des groupes terroristes dans différentes parties du monde. C'est aux États-Unis, pays qui maintient Cuba sur une liste arbitraire de pays soutenant le terrorisme, que la plupart de ces attaques ont été perpétrées.

En avril 2020, l'ambassade cubaine à Washington a été attaquée par des coups de feu, sans que personne ne soit tué, mais le gouvernement américain n'a pas publié de déclaration condamnant l'attaque.

(Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333679-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-se-souvient-des-martyrs-du-service-exterieur>



Radio Habana Cuba